



垂井東こども園 なかよしだより

令和6年2月26日

「春一番が吹いた」というニュースが聞かれる季節となりました。日に日に寒さも和らぎ、子どもたちは園庭で鬼ごっこをしたり、ドッジボールをしたりして思いきり体を動かしながら、季節の移り変わりを感じています。

卒園・進級まで残り1ヶ月。子どもたちと一緒に楽しい思い出をつくっていきたいと思います。

給食センターへ出かけたよ

最初に所長さんのお話を聞きました。

給食を作ってくれる人やお家の人に感謝して食べようね

五目ごはんだよ。たくさんの材料を均等に混ぜようになっているよ



一番作るのが大変な給食のメニューはなんですか？



今すぐ食べたい！

3人でおかずを混ぜているね



5歳児が、給食センターへ出かけました。大きななべやしゃもじ、たくさんの食材の量に驚きを隠せない子どもたち。たくさんの人のおかげで、給食ができていることを実感したようです。その日の給食では、いつもより『苦手な食材を食べてみようかな』という姿が見られました。給食センターへ出かけて、小学生になるのがさらに楽しみになったようです。

雪遊びをしたよ

雪遊び

楽しいなあ

1月の下旬、たくさんの雪が降りました。垂井東こども園の園庭も辺り一面真っ白です。子どもたちは、保育者と一緒に雪だるまやかまくらを作ったり、雪合戦をしたりして思う存分雪遊びを楽しみました。

雪だるま
作ろう



生け花体験をしたよ

う～ん
いいにおい！



どこに
しようかな？



5歳児が、生け花に挑戦しました。生け花の先生の話聞いた後は、自分で作った容器に花を思い思いに生け、同じ花でも、個性豊かな作品に仕上がりました。日本の伝統文化を実体験することができました。



垂井こども園へ出かけたよ



歌を聞いてもらったよ



垂井こども園の子と一緒に
ドッジボールをしたよ

5歳児が、垂井こども園へ出かけました。初めて行く場所、初めて会う友だちにちょっぴりドキドキの子どもたちでしたが、歌の見せ合いっこをしたり、園庭で遊んだりしているうちに少しずつ仲良くなれたようです。

節分のお話を聞いたよ

節分会に参加したよ



おには、そ～と
おには、そ～と

♪おに～のパンツは、
いいパンツ～♪

自分の心の鬼を退治するために、節分会に参加しました。『なぜ、いわしとひいらぎを飾るのか？』『豆をまくとなぜいいのか？』等、節分の由来も知ることができました。そして、鬼の登場…。怖い中にも必死に豆（新聞ボール）を鬼に向かって投げていた子どもたちです。